Un viaje alrededor del mundo

En la clase de geografía hablamos sobre cuáles son los continentes que conforman nuestro mundo.

Por ello, mi compañero Rubén preguntó que cuál era el país más alejado de España. La profe respondió que el país más alejado del nuestro es Australia, que se encuentra en Oceanía. Con base en ello, la maestra mencionó que Australia, el sexto país mayor del mundo, es nuestra antípoda, es decir, el lugar diametralmente opuesto al nuestro; o sea, que está al otro lado de la tierra.

Por su parte, mi amiga Salma preguntó en cuánto tiempo da la vuelta al mundo un avión. Del fondo de la clase se escuchó la voz de Gonzalo que explicó a nuestra compañera que depende de la clase de avión en que viajemos, pues unos son más rápidos que otros. Partiendo de ello, la maestra calculó que rodeando la tierra por el Ecuador, sin interrupción, en un jet se tardarían aproximadamente treinta horas.

Posteriormente la profe nos comentó que a principios del siglo XVI, el famoso navegante portugués Fernando de Magallanes inició la hazaña de dar la vuelta al mundo, aunque no pudo concluirla porque murió antes de completarla; no obstante, los hombres que lo acompañaban finalizaron su deseo al mando de Juan Sebastián Elcano y en tres años menos doce días se dio por primera vez en la historia de la humanidad la vuelta al mundo.

- ¡Tres años! exclamamos todos impresionados.
- Sí -puntualizó la maestra-, claro que esos tres años no fueron de navegación continua. Magallanes y sus compañeros se quedaban algún tiempo en los lugares que iban conociendo. En ocasiones, incluso tenían que luchar contra las tribus que encontraban donde recalaban, y fue precisamente así como murió Magallanes.

La expedición de Magallanes salió de Sanlúcar de Barrameda, Cádiz, y tras dar la vuelta al mundo volvió al lugar de partida. Magallanes fue el primero que pasó por el estrecho que hoy lleva su nombre, situado en la punta sur del Continente Americano. Ese viaje fue la hazaña más extraordinaria del pasado.

Después de Magallanes Europa conoció y dominó los caminos del mundo.

ACTIVIDADES

1.- De manera general, ¿cuál es el tema principal del texto?

B. Los viajes alrededor del mundo en la antigüedad y en la actualidad

2.- En el primer párrafo se menciona que Australia es la antípoda de España, ¿cuál será la

A. La ubicación de los continentes y los países

C. La expedición de Fernando de Magallanes

antípoda del Polo Norte?

(5)	
3 ¿Podrías explicarnos qué tipo de avión es un jet? ¿Será más rápido o más lento que un cuatrimotor?	
4 Busca los adverbios que aparecen en el texto e indica de qué tipo son.	
The same	
5 Según el texto, ¿en qué siglo Fernando de Magallanes inició la hazaña de dar la vuelta al mundo?	
6 ¿Cuánto tiempo tardó en darse esta primera vuelta al mundo? Intenta explicar el porqué de esa tardanza.	
7 Se habla en el texto de la ubicación del Estrecho de Magallanes. Explica qué océanos comunica.	
8 Busca información sobre Fernando de Magallanes y escribe una breve referencia.	
9 Busca un mapa del viaje de Magallanes, cópialo y pégalo en tu libreta. Después, escribe los lugares que recorrió.	